



Comisarías recibieron más de 36 mil solicitudes en este año

Fecha de publicación: 03/08/2016

Las Comisarías de Familia son una de las herramientas más importantes que tienen los ciudadanos a la hora de buscar justicia para sus problemas familiares.

En lo corrido de este año las Comisarías de Familia atendieron 36.470 solicitudes de servicio, de las que 6.151 fueron órdenes de acción de casos de violencia intrafamiliar y 5 mil 805 fueron órdenes de atención al conflicto familiar.

En la ciudad hay 34 Comisarías de Familia, dos móviles y un canal de atención disponible a través de la página web de la Secretaría de Integración Social: <http://old.integracionsocial.gov.co/nse-portal/nse-cnt-support.aspx>

Maribel Rivera Ríos es una comisaria de familia que atiende entre 25 y 30 casos que llegan por primera vez a la entidad, en Suba. También participa de la atención que hace el equipo psicosocial de 18 audiencias, y de las 5 audiencias que son atendidas personalmente.

“En su mayoría son delitos relacionados con la violencia contra la mujer, y luego le siguen los casos de abusos contra los menores de edad. Son preocupantes los casos del maltrato”, aseguró.

Las denuncias que recibe en la Comisaría de Familia muestran una preocupante situación en la ciudad: que el maltrato hacia la mujer va en aumento. Según la Secretaría de Integración Social, entre el 2014 y 2015, las Comisarías de Familia realizaron acompañamiento a 36.763 casos de violencia intrafamiliar, maltrato infantil y delito sexual.

Las localidades donde más se tramitaron medidas de protección por casos de violencia intrafamiliar, maltrato infantil y delito sexual, entre 2014 y 2015, fueron Kennedy, Bosa, Ciudad Bolívar y Suba.

En enero de 2015 las Comisarías de Familia otorgaron 486 medidas de protección por violencia intrafamiliar o delito sexual, frente a 1.376 que se otorgaron en el mismo mes en 2016, lo que indica un aumento en la denuncia en la ciudad.

Las comisarías que más casos de violencia intrafamiliar registraron son: Bosa con 127 casos, CAPIV con 190 y Ciudad Bolívar con 115, esto de enero de 2016. En este mismo mes se otorgaron 1.376 medidas de protección por violencia intrafamiliar y delito sexual siendo la localidad de Bosa la más alta con 101 casos, el Centro de Atención a la Violencia Intrafamiliar CAPIV, con 110 casos y San Cristóbal con 91 casos.

Una de las facilidades que brindan las comisarías de familia en Bogotá tiene que ver con el acceso, pues dos de ellas son móviles y se desplazan a las diferentes localidades de la ciudad en jornadas especiales, mientras que a través del Internet también se pueden consultar los servicios que prestan las comisarías y la información sobre los sitios y horarios de atención.

La orientación a través de Internet permite la reserva de la identidad y protección de los datos de quienes consultan.

Este documento fue tomado directamente de la página oficial de la entidad que lo emitió.